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奉仕しよう  
みんなの人生を
豊かにするために

週　報週　報週　報週　報
◎ポール・ハリス・フェロー　メダル授与
　　佐藤幸一会員　　第 3回目

・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　ロータリー財団は、ロータリークラブの活動の基幹
となる人の協力とお金の問題があります。そのお金は
大分ウェイトを示しておりますので皆様のご協力をお
願い申し上げます。ロータリー財団の使命については
毎年活動計画書に載せていますので、参考にしていた
だきたいと思います。具体的には
1 . 国際ロータリー財団年間活動への協力と理解。
2 . 地区財団セミナーへの参加
3 . 財団への寄付について
　（a）年次基金に会員一人平均150ドル以上を寄付す

る。
　（b）各会員が3,000円以上寄付し、財団を支援する。
4 . ポリオプラスプログラム協力の継続
　　（一人約2,000円）
5 . クラブ奉仕活動に関連する地区補助金申請の手伝
いと協力。

　皆様一人一人のご理解を得、今年度はもう少し積極
的に進めて参りたいと思いますのでよろしくお願い申
し上げます。
・国際奉仕委員会（伊藤幸子委員長）
　今、国際的に環境が変わる中、各国のロータリアン
とネットワークを通じ他国の問題、国際理解、親善、
平和を推進すること、他国の人々を助けあらゆる活動
やプロジェクトに協力する。

　東京2020オリンピックも始まり、特に新しい競技や
若い競技者の活躍がめざましく頼もしい限りでありま
す。また、200以上の国から参加されていると知り、
改めて日本は安心して来られる所なのだと思いました。
　本日は、例年ならば夜間の納涼例会を行うところな
のですが、残念ながら今年は通常の例会となり残念で
あります。

・ガバナー事務所より
　 1 . 夏季休業のお知らせ　期間: 8 /11㈬～ 8 /16㈪
　 2 . 第2680地区で編集された小冊子が届く
・鴻巣水曜ＲＣより、年次計画書及びＣＤが届く
・川崎大師ＲＣより、活動計画書及び会報が届く
・宮城県登米保健所長より
　　「ダメ・ゼッタイ」国連支援募金の協力について
・仙北郷土タイムスより、広告掲載紙が届く
◎鴻巣水曜ロータリークラブ
　宮川たけし会長の挨拶
　本日は、コロナ禍の中こうして佐沼ロータリークラ
ブの例会に出席させていただきまして心から感謝申し
上げたいと思います。参加するに当たりいろいろご配
慮いただき、また、ご迷惑をおかけいたしましたこと
をお詫び申し上げたいと思います。
　今回、津田パストガバナーご夫妻、馬場幹事、私の
4名が代表として参加させていただきました。残りの
メンバーは若鮨さんの方でオンラインで参加という体
験をさせていただきます。こういったご配慮をしてい
ただき心から感謝申し上げます。
　この度、ＮＨＫの朝ドラ「おかえりモネ」の撮影ロ
ケ地ということで、私は是非登米の素晴らしさを皆さ
んにお見せしたいと思い若いメンバーを連れて参りま
した。今日、早速伊豆沼の方の素晴らしい自然の中で
ハスの花を見て、会員一同心から感動いたしました。
　今から約10年前、作詞家をやっておりますので、作
品を作るのに青森県に行き、その帰り道に今回お世話
になっております若鮨さんにおじゃまし、家内と二人
でサンシャイン佐沼に泊まりました。そして、また
ロータリアンとしてここに参加出来、何か不思議なご
縁があるように思っております。
　私は常々出合というものは必ず奇跡を起こすものだ
と信じております。佐沼クラブの皆様のご配慮に対し
心から感謝を申し上げます。
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・本日の出席率　100％

・鴻巣水曜ＲＣ　メークアップに参りました。よろし
くお願い致します。

・菅原慶一ガバナー補佐　本日はガバナー補佐として
の訪問です。よろしくお願い致します。

・武川毅会長　鴻巣水曜ＲＣの皆さんを歓迎します。
・佐々木崇会員　歓迎、鴻巣水曜ＲＣの皆さん、先週
は誕生祝をしていただき感謝申し上げます。

・鈴木彦衛会員　過日の例会に於きまして、父鈴木彦
太に過分なる表彰を戴き、父は恐縮ながらも喜ん
で居りました。改めて厚くお礼申し上げます。

・飯塚仁哉会員　人品卑しからざる風貌とは、ヨー
ロッパ旅行をした際関西の或る財界人が私の顔を
見て話したほめ言葉です。紳士の必須条件として
ロータリアンの顔にふさわしいとの評価です。

・佐藤幸一会員　菅原慶一ガバナー補佐、一年間頑
張って下さい。ご活躍をご期待いたします。

・江川元徳会員　Covid-19（武漢肺炎）早く終結して
ほしいのに、逆に感染拡大し残念！来訪のお客様
を歓迎します。

・八谷郁夫会員　鴻巣水曜ＲＣの皆様、ご訪問ありが
とうございます。歓迎いたします。

・阿部泰彦会員　鴻巣水曜ロータリークラブ津田パス
トガバナー夫妻、宮内会長他12名のメンバーを歓
迎して。

・菅野幸一郎会員　鴻巣水曜ＲＣの皆様を歓迎します。
・髙田次雄会員　なんだかんだで始まると楽しくなる
ようですね。五輪開幕を機に「好評」が「不評」
を上回って来ました。炎暑当分続きそうです。ご
自愛下さい。クラブ協議会勉強させて下さい。鴻
巣水曜ロータリークラブの皆様、ようこそ。

・菅原慶一会員　鴻巣水曜ＲＣの皆様を歓迎します。
・山田正会員　鴻巣水曜ＲＣの皆様を歓迎致します。
・小野寺伸浩会員　鴻巣水曜ロータリークラブの皆さ
んを歓迎します。

・及川昭宏会員　鴻巣水曜ロータリークラブの皆さん
を歓迎いたします。

・伊藤幸子会員　本日は鴻巣水曜ＲＣの皆様を歓迎致
します。楽しみにしています。

・二階堂恭子会員　今日はクラブ協議会最後です。第
2770地区鴻巣水曜ＲＣの皆さんとの交流楽しみに
しています。

・千葉正宏幹事以下　鴻巣水曜ＲＣの皆様を歓迎して。
佐藤敬喜会員　佐竹孝行会員　菅原文之会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　冨士原裕子会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
森田峯男会員　關孝会員
　以上、ありがとうございました。

　梅雨があけて暑い日が続いておりますが、如何お過
ごしでしょうか。
　本日は遠方より第2770地区鴻巣水曜ロータリークラ
ブのメンバーが例会にいらっしゃっております。通常
であれば全員お呼びしたいところでありますが、コロ
ナ禍の中ということで、数名の方々に例会場での参加、
他の方々はリモートで参加とさせていただきました。
大変申し訳ありませんがよろしくお願い致します。伊
藤幸子会員には色々とご配慮いただきありがとうござ
いました。
　 3週間前に台北西門ロータリークラブより、大量の
マンゴーをいただき例会での食後においしくいただき
ました。又、前年にも大量のマスクを提供いただいて
おり、心から感謝申し上げるところであります。

本日の出席率

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 千葉正宏幹事

クラブ協議会 （担当：千葉正宏幹事）その 3

ニコニコボックス

鴻巣水曜ＲＣ、佐沼ＲＣの会長によるバナー交換鴻巣水曜ＲＣ、佐沼ＲＣの会長によるバナー交換

ＰＨＦのメダル授与　佐藤幸一会員　第3回目ＰＨＦのメダル授与　佐藤幸一会員　第3回目

宮内たけし会長の挨拶
（鴻巣水曜ＲＣ）
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菅原慶一ガバナー補佐の話菅原慶一ガバナー補佐の話

1 . 台北西門ＲＣとの姉妹クラブ交流
2 . ポリオ撲滅運動
3 . 世界大災害時の支援活動
4 . 国際大会への参加（ヒューストン）
5 . 海外交換留学生への支援活動
・姉妹クラブ委員会（菅原文之委員長）
　当委員会に対する私の基本的な考えとしては、社外
的な外交を司る委員会であるということです。
　姉妹クラブ、友好クラブとの外交活動を通して、友
好と親善を促進して行きたいと思っています。クラブ
交流による外交は一貫性、継続性が必要となりますの
で、委員全員が分担協力し合って推進します。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　国内最大の民間奨学国体の公益財団法人米山記念奨
学金は、日本に在留している私費外国人留学生に全国
のロータリアンの寄付金を財源として、奨学金を支給
して支援しております。佐沼ロータリークラブでも、
昨年 6 月30日で累計18,484,050円寄付しております。
皆様のご協力ありがとうございます。
　今年度の事業計画は、
1 . 米山奨学生の世話クラブとしての活動
　今年 4 月から、中国からの留学生（東北福祉大
学）印海兵さんのお世話をすることになりました。
2 . 会費より、前期2,000円（普通寄付）、後期2,000円
　（特別寄付）
3 . 全会員へ特別寄付のお願い
4 . 数人の米山功労者のお願い
　皆様のご意見を聞きながら活動していきたいと思っ
ておりますので、よろしくお願い致します。
・次年度プログラム委員会（及川昭宏委員長）
　60周年を考慮した活動を実施します。
1 . 定款・諸規定に基づいたプログラムの構成
2 . 無理・無駄のない予算を構成します。
3 . 60周年を意識したプログラムの構成をします。
◎ガバナー補佐訪問
　菅原慶一ガバナー補佐の話
　今年度のガバナー補佐の任につくことになりました、
当クラブ所属の菅原慶一です。第2520地区第 5分区の
うち佐沼、若柳、築館、栗駒の 4クラブを担当させて
いただきます。皆さんの中にはガバナー補佐の経験者
の方も多くいらっしゃいますので、宜しくご指導願え
ればと思っております。
　先週、先々週と若柳ＲＣ、築館ＲＣを訪問させてい
ただきました。若柳クラブでは過日行われた楽天選手
らを呼んでの野球教室等興味深いイベントのことなど
を聞かせていただきました。築館ＲＣは以前から行っ
ている模擬面接に力を入れているようでした。皆さん
本当に頑張っておられるなと感心いたしました。

　コロナ禍にあってネットやオンラインでしか今年度
の鈴木ガバナーのお話は聞いてはおりませんが、メー
ルで送られてきた文章などから、私なりに要約させて
いただき概要をお話しさせていただきます。
　今年度のシェカール・メータＲⅠ会長は、テーマを
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」と
掲げられました。具体的な目標として会員を増やして
ロータリーの参加者基盤を広げるということと、そし
て、世界に奉仕してより大きなインパクトをもたらす
という目標を話されております。そして、そのために
は会員に対し「もっと行動し」「もっと成長する」と
いったことを提起されております。
　鈴木俊一ガバナーからは、地区の皆さんに対して
「コロナ禍の中で例会や委員会などの奉仕活動を縮小
せざるを得ない環境ですが、クラブ全体で会員一人一
人がお互いに心配りを行う」よう発言されています。
目指すところとして社会情勢へ柔軟に対応しながら、
活動を行うことから、シェカール・メータRⅠ会長の
テーマであるところの「人生の豊かさ」を実現してい
こうと話されています。
　鈴木ガバナーからは、我々ガバナー補佐に対して次
のような役割を数点依頼されております。
・クラブの現状を把握し、改善すべき問題点があれば
ガバナーと協議の上、助言指導すること。

・積極的にクラブの活動に支援、調整を行うこと。
・各種セミナーや大会に多くの会員が参加するよう推
進すること。

・分区内の親睦、学び、奉仕を積極的に推進すること
などが求められております。

　ガバナー補佐の仕事は、地区とクラブを結びつける
橋わたしのようです。
　最後になりますが、ガバナー訪問が 9月10日㈮、登
米市佐沼のホテルサンシャイン佐沼で行われます。昼
食時になりますが、4クラブが集まって鈴木俊一ガバ
ナーをみんなでお迎えしましょう。
　クラブと地区を結びつけるため、そして分区内クラ
ブの活性化に寄与するよう一年間努めて参りますので
よろしくお願いします。
－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。
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